

Prepara debate Holguín hacia la autosuficiencia socioeconómica por fuerza propia

- Última actualización: Viernes, 05 Marzo 2021 19:03

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1332



Como parte de la Tarea Ordenamiento se realizó este miércoles tres de marzo un seminario vía telemática donde se orientó el proceso que ha de llegar hasta las distintas formas productivas de la provincia de Holguín, con el objetivo supremo de elevar la eficiencia productiva que al final redunde en el mejoramiento de la vida socioeconómica de los productores de alimentos y sus familias.

En esta videoconferencia se analizaron los preparativos para los seminarios y talleres que han de profundizar en las particularidades de cada territorio y el empeño de superarse con el empleo de las fortalezas internas de cada forma productiva, con la presencia del miembro del Buró Partido Provincial que atiende el sector alimentario, Juan Domínguez Pérez, y Rigoberto Rivero Durán, funcionario por el Gobierno Provincial a cargo del ramo.



Una disertación de la compañera Yorlenis Games Games, subdirectora de la Escuela Ramal de la Agricultura en su sede de la provincia de Holguín, sobre los pasos a seguir en este proceso sirvió de preparación metodológica para los próximos seminarios a nivel municipal y los talleres que han de llegar hasta la base, o sea hasta todas las formas productivas.

Se orientó crear comisiones de trabajo, similar a la creada a nivel provincial, para organizar el trabajo a realizarse, a trabajar con la verdad en la mano para que el proceso cumpla con el acometido de impulsar las fuerzas productivas de cada unidad, y donde se logre la participación de todos los que se vinculan al sector.

Por eso la insistencia en estudiar bien la documentación, llamar a todas las partes vinculadas al proceso, donde no pueden faltar ni el sindicato ni la Anap, así como los jefes de las empresas de cada municipio.

Si se realiza un buen diagnóstico de cada entidad y se organiza adecuadamente el proceso, los resultados servirán no solo para impulsar la vida económica de las unidades, sino también, que esos resultados servirán para delinear acciones, trazar estrategias, serán parte de la plataforma a presentarse al Ministerio de la Agricultura y al Estado Cubano.

Prepara debate Holguín hacia la autosuficiencia socioeconómica por fuerza propia

- Última actualización: Viernes, 05 Marzo 2021 19:03

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1332

Tanta importancia tiene este proceso que servirá de postgrado para los delegados de la Agricultura, cuya valoración frente a la Academia Universitaria tendrá rigor científico.

Por eso, se destacó que estudiantes universitarios se unirán al proceso, según resolución del Ministro de Educación Superior.

Asimismo, se deben crear polígonos demostrativos de las cooperativas en cada municipio para que sirvan de enseñanza, e impulso al desempeño de cada estructura productiva.

De lograrse un buen proceso, se logrará revertir la actual situación económica de muchas cooperativas de la provincia, afirmó Vladimir Ricardo Estrada, delegado de la Agricultura en la provincia.

Este proceso tiene tanta envergadura que será auditable, por eso, la indicación de abrir un expediente, ratificó Ricardo Estrada.

Y para ello hay que instruirles que el debate debe sentarse en lo que cada cual puede y debe hacer para superar las dificultades, por eso se recordó que el Estado no financiará pérdidas, que las unidades deberán solicitar créditos a los bancos, ante quien se asumen la responsabilidad de pago.

La esencia del proceso es llevar a los productores la certeza de que cada estructura ha de crecerse, y de superar las metas por esfuerzo propio, que su fortaleza radique en cuánto se puede hacer en pos del bienestar individual y colectivo, para que al final sea un proceso exitoso, concluyó Juan Domínguez Pérez, miembro del Buró Partido Provincial que atiende el sector alimentario.